
１．３月２５日 １０回定例理事会を開催し、４月

例会 ロ ラ 、会 報 、 年委員会の

事業 を しました。

・芦別ロータリークラブより、４月例会案内を

受領しました。

・ こ ま り 委員会より 入

の 状をいただきました。

・昨年もありましたが、 山 記念 より

会員の と１００円 協力のお願が

ありました。 会員は 人３０００円です。

は幹事まで。また、１００円 は今

と の例会で を回します。よろし

くお願いします。

・昨年１０月２０日 、２１日 日 に開催された年

大会の報 が届きましたので、登録され

た会員の皆様に します。

・ 回例会は、 間例会として ６ ３０

の目とな ておりますので、お間違 の い

ようにお願いします。

・前回の例会を して し ございませんで

した。　 大嶋会長

・ 記念日のお いありがとうございました。

　 堀幹事

・ おめでとうございます。

の月頑張ります。　 幹事

・ し い事がありました。　　 会員
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・ クラブ協議会を してしまいました。

ごめんなさい。　 会員

　前　回　　７０１，１５２円

　今　回　　 １１，０００円

　累　計　　７１２，１５２円

「 ー 」
　　　　　　　　　

　代 　 　　  様

　 なさんこんに は。私は にて

を んでいる と します。私が４代目で

100年 いている です。私の の

が といいますが、なぜ

と しますと、初代が 、 代目が

、３代目の が と言いまして、 て

の が いており、 れで が と言

う事にな ております。私は４代目ですが、

が を がせない もりで という

を けな たようですが、 に を

ことにな てしまいました。 、 し

て ら２５年になりますが、 はお さん、

になる を ていましたので、

を る はさらさら くて、 の を私

の 長 が 学 に入学し、 ラ に

学、 に てきて のお を

め、私の を てもらいました。ただ私に

は５人の がおりますが、この

のお が していて、 の も

になりたいと言 ており、 を いでくれ

る がいないのが し心 です。私の

には も ７０年のりんごの があります。

初代が たりんごの ですが、 の のりん

ごで、５代目の が を ると言

う、 深いものがあります。

　今、私の では に取り んでおり

まして、き けは1 年に 年 で ー

ーラ ドに研修に た事でございます。

の当 りんごが 入されると言われており、

ー ーラ ド リカ のりんごの 入

が され心 しましたが、 が日本の と

ま たく違 たので れませんでした。 の

心も の間で、１９９７年私 が研修に こうとし

ていた 、 が 入されることになりました。

日本で 人 のある である でしたの

で、これはま いと心 をしました。私 の

の は ー では、 ー の

けという ー があり、 に

くまでは間違 た をしていました。 際

先の では を進めており、りんご

も にはまだ いという を させても

ら たもですが、 れが大 おいしく、まだ

いと言われた がこの で る より

おいしいのです。これに で している

という事で、私 も大 な を じながら

国しました。 れ ら も で こう

と 、 年 中心に取り めたのが

カ です。

　 れではどの様な方法で を進めた と

しますと、りんご ナ などの の の

は ク というもので、これをどの様

に する という事で、 ー ーを

しております。この ー ーのにおい

はくさい ですが、この いが ク の

の いで ク の ロ を人 に

して しております。りんごの １本に

５ ６本の ー ーを り け、 と

をさせないようにします。これにより

に がなくなると ました。 で

は、 と言 ても の い を してお

り、皆様も ていると思いますが、この

の の い ら 、 、 と ば

れ、３ に れており、 では

は せ 、 を しています。この取

り は、 のクリー

クリー に登録しております。 は とし

ては１ ２ 目 の登録で、１７ １年前 ら取

り んでいます。 は 地の と言わ

れており、 の が な たのですが、

さらに する で進めています。 の

で、今 はさらに難しくなる もしれません。

では も も、 は できな た
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ですが、 ではすばらしい が取れるよう

になりました。これは目に て の

だと思います。し し今まで にならな

た が する心 が て まして、今の

り方でどこまで けるの なという 念はあ

ります。

　皆さんは のりんご という 年前、

小説で話 にな たものを ています 。

の さんという方が と言われた

でのりんご が たという 語です。

これは私自身、 を ているものとして、

を し る事もありましたが、この話の だ

しは、 さんが に過 な で を

すると 間 んでしまう事が カ で

を めてしま たという事で、 の ７

年間 く花が なくなり、７年間は れ の

様にな てしま た が、 年目に７ の花を

け、９年目にはよう く花 りにな たとい

うものです。私が しお しいなと思う は、

７年間花が な たという事で、 の

い は、自 が に うな ど花が き、

を け、 を残すものだ らです。私も

して２５年目になりますが、 の さを

じています。

　皆さんは、 は の で、

と思 ていません は に ら

れ、 は に られる。し し

いのは、 の き残りで を残す 念

がすごい事です。例 ばブド がありますが、

が た に、 に が ます。大き

く ているのが 。ま す ているの

が と言 ています。これはなぜ２ あるの

と しますと、ブド の 本 で、 が

るころには が り すく、 に が りる

と が れてしまうので、 れた の に

な ています。 という 大の

ブド の がありますが、 れは が３ も

あり、 い に した にな ていま

す。ブド の もブド の に５ ６ ができ

ますが、さらに１ 間 ら１０日間 て

おり、 にも自 を る がされています。

　りんごの花で 花と言われますが、これは

言われている様に 初に く花で、これが

りんごになりますが、りんごも６ 花まで き

ますがこれも です。 などに当た た の

で３ ４日 ごとに いていきます。

では という が られていますが、これだ

けは 花を めて、 花にしなければなりま

せん。 ですが、この が を してい

るりんごになります。皆さんが ている

を ている会 は ですが、

は になる前の会 が、

。 りんごは 語で

と言います。です ら あまり られなく

な た りんごは、 を するりんごに

な ているのです。 でした。

　 も も で を ける と言いますと、自

の をい に残す という事を 、 の

本 が いているのです。自 が れば る

どたくさんの花を せ、 の を けて に

んでもらおうとしています。です ら、ここ

の が し 語と違うなと じる です。 、

い が て まして、りんごば りだ

けではなくて、 の の も くの の違う

ものが て ています。今までは が ー

でしたが、 のりんご クラ も く

て ています。大 おいしいです。

　私が本当にすごいなと思 たのが で、

皆さんガー をされている方はわ ると

思いますが、 はとても り すいと思い

ます。 際 の 地は 山 で、

過 な の中で きる を身に けた らこ

しい です。 も もない で た

です。 ー が てきまし
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た。大 い です。これは に を らな

いと言うものですが、 自 が いと

んでしまいますので、 に がたくさん

ており、 ら が取り めないのであれ

ば、 中の を取り めという事で る る

深くな ていきます。 が

ではない と られています。 の は

バ バしていて、 で を ら て を

に として の を めると言われてい

ます。さらに自ら を する事がわ りまし

た。 際 には のあるものも くあります。

　今、 ーガ クがすばらしいとい

う がありますが、 して が では

ないと言う もあります。 は けてい

ないけど 際 て るとどうなんでし う

と言う事があります。 としては、 に

された の方が であると言 ます。で

す ら、 に んでいる を 心し

て し が ていただけれればと思います。た

だし、国 に ります。

　私は リ という をも ておりま

して、せ くなので を したいと思

います。 は によ て が 違います。

は先 の方が く、バナナも先 が い。

カ、 ロ は中心の の くが く、

は の周りは くな ています。ブド

は が く、 は が い。

これは が い らと言われています。 さに

して１ ２日 いておくと なく くなりま

すのでお しください。 れとおいしい の

け方を言いますと、 タ は て て

い を んで さい。 に は い を

んで さい。ひ くり して り を てい

ただいて、 り はだいたい５００円 のもの

にして さい。これ 大きくなると くなり

ます。

　 にと ても らしい を して

りたいと思います。 ー ターで てい

るブ ー リーですが、これはとても て す

い です。 も ありませんし、 る

と が く にも大 い

です。ブ ー リーを てるのを する方が

おりますが、これは ー です。 ー

と言うのはとても ら く、ブ ー

リーの が ら い ー のお で が張

り すくなります。ブ ー リーは が

きで、 も で です。

　 地方には でおいしい がた

くさんありますので、 を られる と、

てる しさを て ければと思います。

な 間をいただき、お話をさせていただきあ

りがとうございました。
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１．本日皆様に謝らなければならない事がござ

います。深川ロータリークラブ６０周年記念式

典の案内状が届いておりましたが、私の勘違

いで皆様に登録のお願いをしておりませんで

した。急ではございますが、今月４月２０日に

深川にて開催される６０周年記念式典に登録で

きる方は、ぜひご協力をお願いします。

２．２０１９年ロータリー国際大会におけるクラブ

信任状と投票代議員カードが届いております。

小山ガバナーを代理人と定め、地区に送りま

した。

・羽幌、芦別ロータリークラブより、３月会報

を受領しました。

・深川ロータリークラブより、３月会報と４月

例会案内を受領しました。

・今年初めての競馬桜花賞を取りました。

　 大嶋会長

・幹事として残りの期間頑張ります。　 堀幹事

・本日例会を担当させていただきます。どうぞ

よろしくお願いします。　

　田中職業奉仕委員長

　前　回　　７１２，１５２円

　今　回　　　５，０００円

　累　計　　７１７，１５２円

「職業奉仕とロータリアン」
　職業奉仕委員会　田中委員長

　本日の例会は職業奉仕委員会担当の例会とい

う事で、昨年地区の職業奉仕研修会で学んでき

たことを話させていただきます。

　職業奉仕はとても難しいと言われております

が、私自身入会４年目ですので、大先輩の前で

職業奉仕の事を語るのは、釈迦に説法ではあり

ますが、ロータリーの友情に免じてお許しいた

だきたいと思います。本日は地区研修会にて亀

井委員長さんがお話になられたお話を中心に例

会を進めていこうと思います。

　過去120年の歴史の中で、ＲＩに職業奉仕委
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員会が しな た年が４０年間ございます。

ー ・ リ が 去した１９４７年 ら ４０年間

職業奉仕委員会というものがＲＩにも た

と言われています。日本のロータリ が

を き けて をしたと きました。では職

業奉仕とは です と言う事を１９７２年の９月

に ・ロータリ に されていたので、

これを させていただきます。 れによると、

に定 するとあなたの職業を じて 人を

ける事です。職業奉仕とは会員にな たあら

るロータリ に せられた 人 な で

す。ロータリークラブは 会員が入会した だ

けではなく、 の も と を協 しなけ

ればなりません。 してクラブは を たし

ている どう を、会員に る と を

も ています。 の様な事で、ロータリーの職

業奉仕と言うものは、 人奉仕だという事がこ

こでも言われています。いよいよ も わり

ますが、 を り る を てきました

のでご ください。皆さんにと てこの３０年間

どの様な を過ごされたのでし う 。 に

ロータリ の職業奉仕という中で、 業 で

の ラ 違 などで 間を がせて

おりますので、どんな事があ た ていただ

ければと思います。

　先 どの ・ロータリ の きですが、

ロータリーに入 た らには 方は も い

理 を 、様 な取 において の 理

を る様に心がけなければなりません。

に するという では、 方が する

の 、 の を しています 。 方

は しく、 です 。 業員に する

としては、 する報 を ています 。

で な職 を しています 。 業員

との に に しています 。 、

、 の 本を しています 。 業 に

する としては、 らに して な で

しています 。 さを じ取れる をし

ています 。業 において に を て職業

理の に めています 。 入業 に す

る としては、 で友 な でし う

。 であ ても 式な として りま

す 。などの事が られています。

　研修会で ーブ ブリー の話をされ

ていましたが、 れを したいと思います。

これは ガバナーがお話されたことで、

皆さんが に けているロータリーバ には

ーブ ブリー の が うという事

で、この ーブ ブリー とは、 な

る は れに じて たさ ばなら 会

があるという事で、 まりロータリーのバ

を する人は先輩 ら前 したロータ

リーの信 を してい なければならない。

ロータリーのバ を ける事はロータリーの

目 と を するためのものですと言 て

います。

　職業奉仕の しい という事で、２０１６年の

定 議会で 事 があ たので、 させ

ていただきます。奉仕の である職業奉

仕は、事業 職 の を め、

ある業 はす て される きであるとい

う を深め、あら る職業に わるな で、

奉仕の理 を していくという目 をも て

いる。会員の にはロータリーの理念に

て、自 自身を し事業を うこと。 され

た が、自 の職業 の を 会の 、

ー に てるために、クラブが開 した

ロ ク に る事が まれる。とな てい

ます。 、職業奉仕は 人奉仕です。 人

ですと言 ていましたが れだけではなくて、

クラブの開 した ロ ク にも に

わ てい なければなりません。クラブも職業

奉仕に して開 してい なければならないと

な ています。これ ら皆さんに に

をしていただければと思います。職業奉仕の

事だけではなくて、ロータリーの事であれば

でも いです ら話し いを たれてください。

に入会３年 の 会員と言われる方の 会

が いので、 会員に してクラブが る

いことは と、ぜひざ くばらんな

をお願いします。 です。
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